

# ÉCHOS

# du CONSEIL GÉNÉRAL

Numéro 55

mai 2006

---

*Les membres du Conseil général sont réunis à Rome depuis les premiers jours du mois de mai pour la première session de leur mandat.*

*Un certain nombre de décisions, attendues par beaucoup, ont été prises par le Conseil général. Il souhaite, sans attendre, les porter à la connaissance de l'ensemble de la Congrégation.*

*C'est l'objet de cette feuille d'informations qui sera suivie, à la fin du Conseil, d'un numéro ordinaire des Echos du Conseil Général qui donnera de plus amples informations sur l'ensemble de ses travaux.*

## **Nominations :**

Après les consultations prévues par la Règle, le Supérieur général, du consentement de son Conseil a fait les nominations suivantes :

### **Province Notre-Dame des USA :**

Frère Daniel Caron, Provincial pour un mandat de trois ans.

Frère Jérôme Lessard, Provincial-adjoint pour un mandat de trois ans.

### **Province Saint Theresa of the Child Jesus, Ouganda,**

Frère Vincent Barigye, Provincial pour un mandat de trois ans.

Frère Deogratias Mugema, Provincial-adjoint pour un mandat de trois ans.

### **Vice-Province de Kenya - Tanzanie :**

Frère Peter Kazekulya, Vice-Provincial pour un mandat de trois ans.

### **Province Nuestra Señora del Pilar, Espagne - Chili – Bolivie**

Frère Rafael Pérez, Provincial-adjoint pour un mandat de trois ans.

### **Vice-Province d'Afrique de l'Ouest :**

Frère Michel Gougeon, Vice-Provincial pour un mandat de trois ans.

Frère Hervé Zamor, de la Province d'Haïti, Directeur du Scolasticat d'Abidjan, pour un mandat de trois ans.

### **Province Saint-Louis-de-Gonzague d'Haïti :**

Frère Milo Frédérique, Provincial-adjoint pour un mandat de trois ans.

Frère Simon Alphonse, Maître des Novices pour un mandat de trois ans.

### **Administration générale :**

Frère Pierre Berthe, de la Province Saint-Jean-Baptiste, Secrétaire général, procureur et directeur-adjoint de la Chronique, pour un mandat de trois ans.

Frère Delfín López, Postulateur pour un nouveau mandat de trois ans.

*Que le Seigneur guide et soutienne ces Frères qui ont accepté un service de leurs confrères comme Supérieur majeur, responsable de formation ou à l'Administration générale.*

*Qu'il bénisse le Frère Yvon Deniaud pour les neuf années passées au service de l'Institut, avec compétence et dévouement, comme Secrétaire général et Procureur, et les cinq années comme directeur-adjoint de la Chronique,*

*et le Frère François Raguénès qui va rejoindre sa Province d'origine, en cette année où il célèbre ses 70 ans de Vie religieuse, après douze années de présence à la Maison généralice, dont sept années comme Econome général.*

### **Admission à la Profession perpétuelle :**

Ont été admis à prononcer leurs voeux perpétuels :

Frère Jean Tingbagbe Miabigumewal (République Démocratique du Congo)

Frère Dieudonné Kumbonieki Gubolokia (République Démocratique du Congo)

Frère Samson Lodja Ngona Londroma (République Démocratique du Congo)

### **Ouverture d'une communauté à Abidjan :**

Le Supérieur général, du consentement de son Conseil, approuve l'ouverture, pour une année, d'une communauté à Abidjan (Côte d'Ivoire) pour l'accueil de Frères étudiants africains et haïtiens, en vue de l'obtention de la Maîtrise en Sciences de l'éducation délivrée par le CELAF à l'issue de la 4<sup>ème</sup> année de formation.